

平和月間6 学年児童の感想 (一部掲載)



感想  
私は、文島丸とひめゆり学徒隊  
について調べました。文島  
丸のことは以前はよくわからな  
かったのですが、調べてかいて  
いるうちにすごく悲惨だったんだ  
なと思いました。また、沖縄戦の  
きっかけなども調べていく中では  
じめてしりました。また、さらにおど  
ろいたのが沖縄戦での死者数  
です。住民もたくさんなくなってい  
ますが、アメリカ軍の方もたくさん  
なくなっていました。このような戦  
争が二度おこらないでほしいです

感想  
私は、このパンフレットを作る時、自分で  
決めたテーマ「衣食住」について調べました。  
一年生から六年生まで平和学習を6月にやって  
きた中で一番きょうみをもったのが「衣食住」  
でした。  
衣類は、しょうせいてきにきめられている、食べ  
物は、今では口にしないものが多く、住居には、  
音響すべてに名前があって、おどろいたり、知識とし  
て、頭に入ることか多くありました。  
戦争では、日本兵や、アメリカ兵より多く一般  
住民の方があつてきに死者がたつとおどろきま  
した。  
これからも沖縄戦について学習して、  
来未の子どもたちに、戦争のおそろしさを伝えて  
いきたいです。  
-8-

感想  
1年生～4年生は、ネットで調べたり、本で  
調べたりして、5年生は体験者の話を聞  
いたりして、6年生では、実際にひめ  
ゆりの塔に行ったりして、知れるは  
んいか広かて、深く考えたりす  
るうちに、そんなに平和が大切か、  
そんなに戦争が憎いかが心の底  
から思えてきて、本当に戦争をして  
いけはならないというのが学びまし  
た。体験がいなくなても、大人になて、  
自分たちが子供に教えられるようにな  
れたらいいなと思ひました。  
～7～